

## DAIMIEL "CIUDAD AMIGA DE LA INFANCIA"

El día 1 de marzo, a las 18,00 horas, tuvo lugar un emotivo acto en el Salón del Ayuntamiento motivado por el título que se le ha otorgado a nuestra localidad: "*Ciudad Amiga de la Infancia*". Este grato acontecimiento, tenía obligado cumplimiento de ponerse en conocimiento de todo el pueblo, para que éste fuese participe de él y, por esta razón, el acto se celebró durante la "Semana Solidaria".

Formaban la mesa presidencial el alcalde de Daimiel, José Díaz-Campo, el alcalde infantil, Alvaro García-Rayó Arroyo, y la concejala infantil, Raquel Espinosa. Como invitados estuvieron el delegado provincial de Educación, José Fuentes, y un representante de UNICEF en Castilla La Mancha, Rafael Alba.

José Fuentes destacó "el esfuerzo realizado por Daimiel en pro de la infancia y los derechos del niño". Después, Rafael Alba, explicó el significado de este título, "*Ciudad amiga de la infancia*", donde se exige el que se cumplan los derechos del niño, que los sistemas de participación lleguen y se hagan reales. Este es el reconocimiento a nuestro pueblo, por una labor que lleva desarrollando muchos años. Alentó a todos los daimieleños a seguir luchando por lo que hemos conseguido y para que nadie nos lo arrebatase.

El alcalde infantil y la concejala infantil, con voz clara y serena, nos expusieron sus logros hasta el momento y sus metas para el futuro. Al término de estas palabras, los asistentes al acto, aplaudieron a los dos representantes infantiles que lo hicieron "de fábu-



Acto del nombramiento de Daimiel como "Ciudad Amiga de la Infancia"

la". También se proyectó un video explicativo de todas las actividades organizadas por los niños en el transcurso de su candidatura.

Se descubrió una placa y nuestro alcalde tomó la palabra, dio las gracias a UNICEF, a D. José Fuentes y a todos los asistentes y terminó con una solidaria frase: "*La Ciudad es de todos y todos debemos trabajar por ella*".

MARI-CARMEN Y ANA MARIA MARTIN GIL

## UN BUEN DEPORTE "LA PESCA"

A principios de año, se convocó la Asamblea General Ordinaria de la Delegación Provincial, celebrada, como es habitual, en Puertollano. Asistieron todos los representantes electos de los deportistas y clubes de la provincia. En el orden del día estaba la lectura y aprobación del acta anterior, informe de cuentas e información de las Asambleas Territorial y Nacional y, como es habitual, el calendario deportivo, dato sumamente importante a la hora de confeccionar las fechas de los concursos que cada club por individual organiza. El Club de nuestra localidad "Virgen de las Cruces", organiza anualmente 12 concursos puntuables, y los tres primeros clasificados, son los representantes de nuestro Club en los provinciales junto al resto de campeones. La temporada anterior, se clasificaron dos pescadores en la 1ª División, y por esta razón, participarán este año en el Campeonato Absoluto Regional, que se celebrará los días 16 y 17 de abril en el Canal de Castrejón (Toledo). De este concurso saldrán los seis pescadores que participarán en el Campeonato de España. Estos grandes pescadores son: José Rivera y Jesús Aguirre, que se presentarán con gran ilusión y un gran halo de energía positiva a este absoluto. El concurso consta de dos mangas de tres horas de duración de pesca efectiva. El escenario se compondrá de dos zonas, cada participante estará en zona diferente según sorteo, aunque puede darse la casualidad de repetir puesto y zona pero nunca punta. La clasificación general individual, consistirá en la suma de puestos obtenidos en las distintas mangas, clasificándose de menor a mayor suma de puestos de las dos mangas. Tienen validez todas las especies, la pesca se mantendrá viva en rejonos adecuados. La modalidad de pesca permitida será de libre elección dentro de las permitidas en el Reglamento de Competiciones de la Federación Española de Pesca, las plataformas no se pueden introducir en el agua, y los cebos serán limitados con arreglo a lo establecido, las medi-

das de las cañas serán de 13 metros para Boloñesa, Telescópica y Enchufable.

En general, todos los concursos organizados por nuestro club se basan en el mismo Reglamento de Competiciones, aunque hace unos años sólo se permitía una modalidad de pesca -los ciprínidos- actualmente se consideran válidos todo tipo de peces. Nuestro horario es de 9,30 hasta 13,00 horas de la mañana.

El primer concurso de la temporada tuvo lugar el 13 de marzo en el Pantano del Vicario, y lo más característico que podemos destacar fue el mal tiempo y como consecuencia, la escasa captura de piezas. El pescador que obtuvo el primer premio fue Maximiliano Martín. El 27 de marzo se celebró la segunda competición, en Vega del Jabalón, y aún cambiando de escenario, la definición del día se asemeja al anterior, mucho aire y poca pesca, quedó campeón el pescador Jonathan Donoso.

A lo largo del 2005, se irán sucediendo las competiciones que el club "Virgen de las Cruces" ha organizado para esta temporada: tercer concurso) 24 de abril, en Pantano de Gasset, 4º) 1 de mayo, en Fresneda Viejo, 5º) 29 de mayo, en Pantano del Vicario, 6º) 12 de junio, en Pantano del Vicario, 7º) 3 de julio, en Pantano de Gasset, 8º) 17 de julio, en Vega del Jabalón, 9º) 31 de julio, en Pantano del Vicario, 10º) 18 de septiembre, en Pantano de Gasset, 11º) 23 de octubre, en Pantano del Vicario, 12º) 6 de noviembre, en Pantano del Vicario.

Y cómo olvidar, algo que ya viene siendo tradicional -y muy importante para todos los pescadores de nuestro club-, "el gran Campeonato" que, año tras año, se organiza con motivo de las Ferias y Fiestas de Daimiel, que este año se celebrará el 28 de agosto en el Pantano del Vicario. Un concurso con pocas horas de duración, pero muy intensas.

ANA MARIA Y MARI CARMEN MARTIN GIL